



CARTA MEDICA VIRTUAL JUNIO 24 DE 2010 - 46

colegiomedicosantander@gmail.com

Redacción: Carlos Cortés Caballero

PROPUESTAS.

Un poco mas tranquilos, pero no inquietos intelectualmente nos sigue preocupando el tema de la salud, por razones obvias, que no queremos aceptar por el hecho de que los "adultos mayores somos repetitivos". Pero nos preocupa que habiendo transcurrido la época preelectoral de los comunicados, no conozcamos, al menos en Provincia sobre que bases nuestras Asociaciones, Agremiaciones, Sociedades y otros grupos estén trabajando en la propuesta, fuera de la simple concepción que hay que "revivir el Ministerio de Salud, lo cual a mi modo de ver no constituye novedad alguna.

Es cierto que no soy ningún experto en esta temática, ni tampoco ostento cargo directivo alguno, pero el hecho de ser médico y padre de dos médicos me da algún soporte para opinar y aprovechar esta columna para compartir. Sería interesante que por lo menos, así fuese a manera de simple ejercicio intelectual, analizáremos el punto clave para un acuerdo fundamental, en relación con nuestra profesión, expuesto por el economista Carlos Caballero Argaez, en su columna de El Tiempo del 19 de Junio que dice " Reformar el sistema de salud y unificar el Plan Obligatorio sobre la base de patologías (enfermedades específicas) y no de una lista de procedimientos y medicamentos" (Como está actualmente).

"Habría que hacerlo con el sustento de estudios científicos serios".

En otro artículo de Jaime Arias del domingo 20 de Junio, sobre el mismo tópico dice:"Se debe definir un nuevo POS actualizado (tal vez por medio de ley estatutaria) financiable en el largo plazo, que guarde relación con la Unidad de Pago por Capitación y acorde con las Asociaciones Médicas" Me parece mas clara la propuesta del economista que la del colega.

Pudíéramos pensar en otras.

DEL MISMO PALO.

"A pesar de la reforma tributaria aprobada, el colapso financiero de la salud sigue en vilo y será uno de los temas mas urgentes del nue-

vo gobierno"

Debe "iniciarse un debate amplio, que concilie conceptos ordenados por la Corte Constitucional, como el de la salud como derecho, aseguramiento equitativo y sostenibilidad financiera que, infortunadamente, no aparecen con claridad en el programa del presidente electo, Juan Manuel Santos. Difícil tarea". EL TIEMPO. Editorial. HUESO DURO DE ROER. Junio 22 de 2010.

ARREPENTIMIENTOS TARDIOS.

Ministro Palacio reconoce que libertad total de precios de medicamentos fue un error y contribuyó al colapso del sistema de salud (Observamed- 07 a 13 de junio de 2010).

OBESIDAD

De acuerdo con nuestro objetivo de brindar actualización constante al cuerpo médico y a profesionales de áreas afines, en temas relacionados con Endocrinología, Diabetes y Metabolismo, la Asociación Colombiana de Endocrinología publicará entre el 31 de mayo y el 8 de agosto de 2010, en

www.endocrino.org.co las conferencias del Tercer Curso Internacional de Endocrinología, Diabetes y Metabolismo.

Los invitamos a ampliar la información de estos programas de educación continuada en la Asociación Colombiana de Endocrinología - Carrera 15 No. 98-42 Of. 303 -Tel. 6420245 – 6420243 Bogotá Colombia – Línea 018000110113 – www.endocrino.org.co

CITACION ASAMBLEA

El jueves, 24 de junio, a las 6:30pm. Se reunirá la asamblea ordinaria del Colegio Médico en el auditorio de la Clínica Bucaramanga. **Lo invitamos**